

OPEN CALL FOR MIXED PICKLES #11

ROXY BIRSFELDEN

Im April 2022 findet die Plattform für Tanz- und Performancekurzstücke zum elften Mal statt. Bis zu vier Künstler*innen/Gruppen haben die Möglichkeit, ein Kurzstück von max. 20 Minuten zu zeigen. Bestehendes weiterentwickeln oder etwas vollkommen Neues ausprobieren – alles ist möglich. Das Format richtet sich vorrangig an Nachwuchskünstler*innen.

WIR BIETEN

- Pauschale Gage von 1600 CHF pro Person
- Max. 500 CHF für Ausstattung pro Gruppe
- Dramaturgische und technische Unterstützung
- Austausch mit anderen Künstler*innen
- Aus budgetären Gründen gibt es nur begrenzte Möglichkeiten, Unterkünfte zu stellen und Reisekosten zu erstatten. Deshalb kann in der Regel nur eine Gruppe ausserhalb der Region Basel berücksichtigt werden.
- Professionelle Dokumentation der Arbeiten (Foto und Video)

BEDINGUNGEN UND BEWERBUNG

- Projekte mit maximal 3 beteiligten Personen
- Verfügbarkeit zwischen dem 25. und 29. April für technische Einrichtung, Generalprobe und zwei Aufführungen (sonstige Proben nach Absprache)
- Bewerbung in Form eines Kurzkonzpts von 1-2 Seiten, Informationen über alle Beteiligten und – wenn vorhanden – max. 2 Videolinks zu bisherigen Arbeiten
- Bewerbung an call@theater-roxy.ch bis zum 10. Oktober!
- Die Auswahl treffen Katharina Germa & Sven Heier vom ROXY gemeinsam mit Sumitra Keshava (Tänzerin, Choreografin, Tanzpädagogin)

WIR FREUEN UNS AUF EURE BEWERBUNGEN!

In April 2022 the 11th edition of the platform for dance and performance short pieces takes place. Up until four artists/groups get the possibility to show a piece of 20 minutes max. Develop something further or try something completely new – everything is possible. The format mainly addresses emerging artists.

WE OFFER

- flat fee of 1600 CHF per person
- max. 500 CHF per group for material costs
- dramaturgical and technical support
- exchange with other artists
- For budget reasons there are only limited possibilities to take care of accommodation and travel expenses. Therefore usually only one group from out of the region Basel can be considered.
- professional documentation of the pieces (photo and video)

CONDITIONS AND APPLICATION

- projects with max. 3 participating people and low technical effort
- availability between April 25th and 29th for technical set up, general rehearsal and two shows (further rehearsals upon consultation)
- application in form of a short concept of 1-2 pages, information about all team members and – if existing – max. 2 video links of former works
- application to call@theater-roxy.ch until October 10th!
- the selection will be done by Katharina Germa and Sven Heier of ROXY together with Sumitra Keshava (dancer, choreographer, dance teacher)

WE ARE LOOKING FORWARD TO YOUR APPLICATION!